



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"  
**COMUNICADO 1911**

## **PRESENTA INFORME DE GESTIÓN LA COMISIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y RELACIONES PÚBLICAS**

- **“Para la XXIV Legislatura es fundamental la comunicación con la sociedad de forma atenta y oportuna”:** Diputada Araceli Geraldo

Mexicali, B. C., jueves 25 de julio de 2024.- En Sesión Ordinaria virtual de la Comisión de Comunicación Social y Relaciones Públicas, que preside la diputada Araceli Geraldo Núñez, se presentó el informe de actividades de la Unidad de Comunicación Social del Congreso del Estado, correspondiente al periodo del 1 de agosto de 2021 al 31 de julio del 2024.

Al hacer uso de la voz, la diputada Araceli Geraldo, indicó que para la XXIV Legislatura es fundamental la comunicación con la sociedad de forma atenta y oportuna, “estoy convencida de que en la medida en que la sociedad conozca la labor que desempeñan las y los legisladores de manera individual y colegiada, conocerán sus perfiles, aportaciones y decisiones que los llevan a representar las propuestas para crear, reformar o derogar las leyes que sean necesarias, principalmente para el beneficio de los sectores más vulnerables”.

El Titular de la Unidad de Comunicación Social, Hugo Ruvalcaba Valladares, indicó que durante el periodo que se informa se enviaron un total de 1,888 comunicados a los distintos medios de comunicación, generando más de 48 mil notas, así mismo se realizaron 273 cápsulas y entrevistas con diputadas y diputados, 245 *reels*, 8 emisiones del Noticiero “*Congreso Informa*”, 11 capítulos del Podcast “*Desde tu Congreso*” para difusión de los diversos temas legislativos.

Por otro lado, explicó que se dio cumplimiento a lo que establece la Ley de Transparencia, con respecto a la captura y publicación del ejercicio presupuestal por concepto de Difusión Institucional.

En lo que respecta a la alimentación de redes sociales Facebook, X, Instagram, YouTube y TikTok, se creó una estrategia nueva que incluye no sólo la publicación de comunicados, también se producen cápsulas, infografías y *reels* sobre los temas de la agenda legislativa. En dichas plataformas se publicaron más de 255 infografías, 450 efemérides, se generó la campaña “Conoce a tu legislador”, entre otras, con un promedio de 6 mil 440 publicaciones.

Como parte de las actividades de Relaciones Públicas, se dio el apoyo logístico, cobertura y organización de más de 175 eventos institucionales, además se recibieron a más de 2 mil jóvenes estudiantes y 30 instituciones educativas de todo el estado, a través de las Visitas Guiadas.

En el evento se contó con la presencia, además de la presidenta, de las diputadas Gloria Elvira López Sortibrán, Dunnia Montserrat Murillo López, Carolina Rivas García y los diputados Ramón Vázquez Valadez y Héctor Zamorano Alcantar. Así mismo se contó con la presencia del Titular de la Unidad de Comunicación Social del Poder Legislativo, Hugo Ruvalcaba Valladares.